

PRESSEINFORMATION



22. August 2017

25 Jahre Echterhoff in Dessau

Unternehmen spendet für Jugendklub und Kinderklinik

„Das ist ein sehr erfreulicher Anlass heute“. Mit diesen Worten begrüßte Oberbürgermeister Peter Kuras die Gäste des Pressegespräches im Rathaus, bei dem die Firma Echterhoff eine Spende über 5.000 Euro an die glücklichen Empfänger überreichte.

Dafür war anlässlich des 25-jährigen Firmenjubiläums am Dessauer Standort darum gebeten worden, auf Geschenke zu verzichten und lieber Geld für einen guten Zweck zu spenden.

Geschäftsführender Gesellschafter Thomas Echterhoff bezeichnete es als eine Ehre, auf diese Weise etwas zurückgeben zu können und ist bestrebt, nach dieser Maxime weiter zu handeln. Die Auftragslage seines Unternehmens ließe dies auch künftig sicher zu.

Ihren großen Dank vermittelten Jörn Kretschmer, Leiter des Jugendklubs „Thomas Müntzer“, und Dr. Uwe A. Mathony, Chefarzt der Kinderklinik im Städtischen Klinikum Dessau, der für den Förderverein „Kinder in Not“ sprach.

Beide wollen mit der großzügigen Spende Projekte befördern, etwa die Außenbereiche und Spielplätze beider Einrichtungen aufzuwerten, oder auch Gruppenfahrten in den Ferien sowie zusätzliche Betreuungsaufgaben durchzuführen, die sonst zu kurz kommen – und natürlich auch einfach mal neues Spielzeug anschaffen.

„Wir sehen es als eine große Wertschätzung unserer Arbeit“, fasste Jörn Kretschmer die Freude aller in eigene Worte und überreichte dem Spender eine selbst gebackene Torte, nachträglich zum Anlass gebenden Jubiläum.